

# Public Relations

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Desa Sekarsari Adakan Giat Anjangsana dan Sosialisasi Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID](http://SUKABUMI.PUBLICRELATIONS.ID)

Jun 12, 2024 - 07:40



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Desa Sekarsari Adakan Giat Anjangsana dan Sosialisasi Keamanan*

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, BRIPKA Taufik Ridwan, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) bersama perangkat desa Sekarsari. Kegiatan ini dimulai pada pukul 15.26 WIB dan berlangsung hingga

selesai dengan lancar dan kondusif.

Dalam pertemuan ini, BRIPKA Taufik Ridwan menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Adapun poin-poin yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas mengimbau perangkat desa agar selalu waspada terhadap praktik human trafficking dan TPPO yang mungkin terjadi di wilayah Desa Sekarsari.
2. **Kewaspadaan Terhadap Tindak Kejahatan:** Warga desa dihimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat diingatkan untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan menggiatkan kembali ronda malam.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** BRIPKA Taufik Ridwan memperkenalkan dan mensosialisasikan penggunaan Aplikasi Super App kepada perangkat desa. Aplikasi ini diharapkan dapat memudahkan masyarakat dalam melaporkan kejadian dan mendapatkan informasi penting terkait keamanan.
4. **Antisipasi Paham Radikal:** Ditekankan pentingnya menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dengan mengantisipasi penyebaran paham radikal yang dapat memecah belah persatuan bangsa.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara pihak kepolisian dan perangkat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sekarsari. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan kesadaran dan kepedulian masyarakat yang tinggi terhadap keamanan lingkungan mereka.